

409. L'état suivant démontre, année par année, du 1er juillet 1868 au 30 juin 1892, les opérations générales du système des mandats d'argent. On remarquera que l'augmentation a été constante et satisfaisante :—

Opération du système des mandats d'argent, 1868-1892.

OPÉRATIONS DU SYSTÈME DES MANDATS D'ARGENT EN CANADA, 1868 À 1892.

ANNÉE FINISSANT LE 30 JUIN.	Nombre de bureaux.	Nombre de mandats émis.	Montant des mandats émis.	Montant des mandats émis dans d'autres pays et payables en Canada.	Pertes subies.
			\$	\$	\$
1868	515	90,163	3,352,881	90,579	2,355
1869	550	96,627	3,563,645	100,823	3,170
1870	558	110,021	3,910,250	117,914	1,585
1871	571	120,521	4,546,434	126,694
1872	634	136,422	5,154,120	147,230	478
1873	644	161,096	6,239,506	160,695	2,037
1874	662	179,851	6,757,427	177,502	118
1875	687	181,091	6,711,539	181,091	797
1876	736	238,668	6,866,618	359,314	4,239
1877	751	253,962	6,856,821	408,286	6,166
1878	769	269,417	7,130,895	458,745	657
1879	772	281,725	6,788,723	505,833	147
1880	775	306,088	7,207,337	698,651	286
1881	786	338,238	7,725,212	1,002,735	209
1882	806	372,248	8,354,153	1,194,029	110
1883	826	419,613	9,490,900	1,236,275	59
1884	866	463,502	10,067,834	1,262,867	882
1885	885	499,243	10,384,211	1,185,751	4,295
1886	910	529,458	10,231,189	1,245,957	25
1887	933	574,899	10,328,984	1,495,674	1,179
1888	944	630,968	10,916,618	1,726,011	3,113
1889	993	673,813	11,265,920	1,756,945	*
1890	1,027	780,503	11,997,862	1,851,059	*
1891	1,080	855,619	12,478,178	1,984,360	*
1892	1,120	919,996	12,825,701	2,077,887	*

* Aucuns relevés n'ont pu être obtenus.

410. Il y a eu une augmentation de 64,377 dans le nombre de mandats émis, il y a aussi eu une augmentation de \$347,523 dans la valeur, mais la valeur moyenne de chaque mandat a été réduite. En 1868, elle était de \$37.18 ; en 1885, de \$20.79 ; en 1886, de \$19.32 ; en 1887 de \$17.96 ; en 1888, de \$17.30 ; en 1889, de \$16.72 ; en 1890, de \$15.37 ; en 1891, de \$14.58, et en 1892, de \$13.94. On peut conclure de ceci qu'à mesure que le pays progresse et que les banques donnent de meilleurs avantages aux hommes d'affaires et à la classe riche, le système des mandats d'argent est employé presque entièrement par les classes ouvrières qui n'ont pas de comptes de banque.

Diminution dans la valeur moyenne des mandats d'argent.